

## ■ Namen und Nachrichten

DAS MEDIPARK-TEAM spendet 7250 Euro für einen gemeinnützigen Zweck. Das alljährliche Spendensammeln im Rahmen der Weihnachtsfeier ist unter den Ärztinnen und Ärzten im Medipark, Ostbayerns größtem Facharztzentrum im Gewerbepark Regensburg, seit 17 Jahren bereits fester Bestandteil. „Es ist eine schöne und lange Tradition, dass die Ärztinnen und Ärzte im Medipark jedes Jahr mit dem Ergebnis der Spendenaktion eine regionale Initiative unterstützen“, sagt der Vorsitzende des Medipark-Beirats Dr. Frank Möckel (Mitte). Eine Tradition, die auch das gute Miteinander der Ärztinnen und Ärzte in dem Gesundheitszentrum belege. Unterstützt werden mit den Spenden regionale Projekte, die einen medizinischen Bezug haben und im ostbayerischen Einzugsgebiet des Medipark verortet sind. Die Wahl der Ärzte fiel heuer auf die Lebenshilfe Regensburg – passend zu deren 60-jährigem Bestehen. Neben Möckel waren Vorstandsvorsitzender Friedrich Weinbeck (von links), Werkstattrat Konrad Lachner, Apotheker im Gewerbepark Gerhard Bosch und Geschäftsführer Johann Halbritter bei der Spendenübergabe dabei. Foto: Meßmann

